

BARRAUX

L'exposition *Fragments de nature* d'Artis est visible jusqu'au 18 juin



De gauche à droite, Aymard Le Forestier de Quillien, Bénédicte Allée, Jean-Paul Rossetti, Rémi Serain, Dominique Guillon, Marie-Odile Dejoux et Maryse Friederich.

Bénédicte Allée et Aymard Le Forestier de Quillien, membres de l'association Artis et référents de l'exposition *Fragments de nature*, ont présenté leurs quatre collègues qui exposent jusqu'au 18 juin dans le Fort Barraux.

Bénédicte Allée, d'Artis, a d'abord exprimé l'esprit de l'exposition *Fragments de nature* qui se tient jusqu'au dimanche 18 juin : « Chacun est un glaneur. Qui n'a jamais rapporté un élément de la nature lors d'une promenade, comme pour garder une partie de sa beauté ? C'est toute la poésie de la nature qu'on trouve dans cette exposition. »

Elle a ensuite présenté Dominique Guillon et Jean-Paul Rossetti. Puis Aymard Le Forestier de Quillien a fait de même avec Marie-Odile Dejoux et Rémy Serain.

• **Dominique Guillon**

« Elle est spécialiste du dessin botanique, de l'observation, de la patience, de la fine communication avec les objets. Son œuvre montre de l'élégance, de la fragilité, mais aussi de l'énergie. »

• **Jean-Paul Rossetti**

« Il s'intéresse à la transformation et aux traces. Il utilise le procédé de transfert, crée des surprises, et tire parti d'accidents qui amènent un dialogue entre lui et son œuvre. Le végétal s'anime, le poil devient plume, la racine devient cœur. »

• Marie-Odile Dejoux

« Elle a commencé avec un Instamatic, car son papa voulait qu'elle fasse de la photo. Elle y a pris goût et en a fait une carrière, en photographie et en art-thérapie. Elle écrit avec la lumière. On trouve dans sa présentation de la nature la transparence, la couleur et la lumière. Elle a un intérêt pour la silhouette de l'objet. »

• Rémi Serain

« Son univers est celui des petits objets qu'on ramasse et qu'on assemble. Ses outils sont la scie, le sécateur et l'appareil photo. Il fait de la randonnée mais sort des sentiers battus pour regarder, s'amuser. »

Aymard Le Forestier de Quillien a conclu ses présentations en déclarant qu'acheter le tableau d'un artiste permet d'« entrer en communion avec quelqu'un qui ouvre notre regard sur la nature ».

L'exposition est visible tous les samedis et dimanches de 14 h à 18 h, jusqu'au 18 juin, dans le Fort Barraux.

Un appel aux inscriptions est lancé pour les Automnales 2023, qui auront lieu du 19 au 22 octobre, sur le thème "Liberté". Les artistes exposeront des œuvres en sculpture, peinture, photographie, vidéo, infographie ou mosaïque. Le bulletin d'inscription est à envoyer à Artis avant le 30 juin. On peut le trouver sur www.artis-barraux.com/automnales-2023